



## 鳥取大学附属中学校のリーダーズ Part3～鼓舞激励～

こぶげきれい

5月20日(月)に全校での応援練習がありました。コロナウイルス感染症が流行してから、全校の応援練習がなくなりましたが、今年度から復活しました。附属中学校での応援練習がどんなものかをどの生徒も知らず、一度途切れたものを復活させることの難しさも感じた応援練習でした。そんな状況でも必死になっている応援団の姿に感心しました。困難な状況でも必死になって何とか創り上げようとする姿はみんなに伝わります。そして、これが継承されると附属中学校の新たな伝統となります。



3年生の応援団員

## 試練のあらし 乗り越えて 日に日に練りし この腕

### あふるる力 あつき熱 いざたて附中 若人よ

5月29日(水)に東部総体・サマーブラスコンサートの激励会を行いました。東部総体は3年生にとって、一区切りとなる大会です。霜村校長先生から「プロセスが大事」、「勇気と感動を与える」という激励の言葉をいただきました。東部総体の結果で県総体に出場できるかどうかが決まります。結果も大事ですが、「最後まであきらめずにプレーする」など試合の結果に至るまでの過程を大事に戦ってほしいと思います。それが、チームの仲間や後輩に勇気を与え、大会を運営してくださっている方、いつも支えてくださった家族に感動を与えます。

これまでの部活動で鍛えた心と技を発揮してくれることを期待しています。 頑張ってきてよ～！

